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FEDERFARMA NAPOLI 
Associazione Sindacale dei Titolari 
di Farmacia della Provincia di Napoli 

Il Presidente                      Napoli, 9 giugno 2017 
       

Spett.le Asl Napoli 1 Centro  
 

      Dott. Pasquale Di Girolamo Faraone  

      Dott.ssa Ornella Nappi 

Dott. Alfonso De Rosa 

 

Prot:261/17 

Oggetto: trasmissione nota del 9 giugno  

 

 

 Egregi, 

 

 Vi trasmetto per opportuna conoscenza, la nota relativa all’incontro con le S.L. 
inviata in data odierna al Prof. Coscioni per aggiornarlo sull’evoluzione dei fatti esposti.  

 

 A margine di tale invio, Vi rinnovo la richiesta di ricevere, in caso di sopravvenute 
criticità, immediata notizia al fine di poter rispondere compiutamente alle interrogazioni dei 
miei Colleghi. 

 

 Ritengo, inoltre, opportuno sollecitare la necessità di “rinforzare” il Servizio G.E.F. 
almeno per tutto il periodo necessario alla realizzazione delle correzioni richieste per il 
SIAC. 

 

 Distinti saluti 

 

           Michele Di Iorio  

 

 

 

 

Allegato:nota 9 giugno  
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FEDERFARMA NAPOLI 
Associazione Sindacale dei Titolari 
di Farmacia della Provincia di Napoli 

Il Presidente                      Napoli, 9 giugno 2017 
       

Al Consigliere per la Sanità Reg. Campania 
.      Egr. Prof. Enrico Coscioni       

Prot:260/17 

Oggetto Pagamenti Asl Napoli 1 Centro 

  

 Carissimo Enrico, 

  a seguito del Tuo intervento, nel pomeriggio di ieri ho incontrato, seppur 
frettolosamente a causa di loro precedenti impegni, il dr. Pasquale Di Girolamo Faraone in 
uno con la Dott.ssa Ornella Nappi. 

 Desidero, a tale proposito, aggiornarTi sullo stato dei fatti: ho ricevuto rassicurazioni 
circa la conclusione, nei prossimi giorni, di tutti i pagamenti relativi alle DCR delle mensilità 
di gennaio e febbraio c.a. nonché al pagamento entro il corrente mese delle DCR relative 
alle mensilità di marzo ed aprile 2017. 

 Solo durante il citato incontro di ieri sono venuto a conoscenza che tanto i ritardi, 
quanto le asimmetrie temporali nei pagamenti del primo bimestre sono addebitabili 
all’introduzione, nell’Asl Napoli 1 Centro contestualmente  all’A.O. Cardarelli, di un nuovo 
sisitema infomatico (SIAC) che ha alterato una prassi consolidata di tempestività e di 
contemporaneità nell’invio dei mandati di pagamento alla Soresa.  

 Mi è stato riferito a tale proposito che le criticità evidenziate dal citato sistema 
informatico dovrebbero essere in parte superate dalle indicazioni  e dalle correzioni che gli 
uffici dell’ Asl hanno suggerito e richiesto alla ditta vincitrice dell’appalto.  

 Ti chiedo di verificare che tali correttivi vengano accolti al fine di evitare che  lo 
stesso SIAC, dovendo nel prossimo periodo essere esportato anche nelle Asl Na 2 Nord e 
Na 3 Sud, non comporti gli stessi paradossi procedurali e contabili che hanno 
caratterizzato le procedure di liquidazione alle farmacie insistenti sul territorio dell’Asl Na 1 
Centro. 

 Relativamente ad altri, non secondari, argomenti affrontati quali il pagamento 
fatture, il pagamento DCR AIR, il pagamento delle quote sindacali alla scrivente 
Associazione abbiamo convenuto, avendo ottenuto garanzia che le DCR AIR relative alle 
mensilità di dicembre 2016 e di gennaio, febbraio e marzo 2017 verranno  a loro volta 
saldate sempre entro la fine del corrente mese, di aggiornarci alla prima settimana del 
mese di luglio p.v., per evitare il ripetersi di ritardi che hanno generato e continuano a 
generare severe difficoltà ai titolari di farmacia del territorio nonché al sostentamento di 
Federfarma Napoli.  

 Confidando che entro il prossimo mese di luglio si possa recuperare un rapporto di 
accettabile correntezza dei pagamenti, augurandomi che il Tuo interevento scongiuri un 
“contagio” sull’adozione del nuovo sistema informatico da parte delle Asl Na 2 e Na 3, 
riservandomi di tenerTi informato sull’evoluzione di tale rapporto, grato,Ti saluto 
cordialmente. 

           Michele Di Iorio 
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